
In r i fer imento al la interroRazione n'115 posta dal consiel iere Francesco Scaff idi  nel la seduta del Consiel io
Comunale de|19.11.2009 s i  prec isa quando segue:

Le perdite registrate in Parafarmacia nel corso del 2008 e del 2009 sono attr ibuibi l i  ad una serie di fattori  .

In primo luogo va evidenziato che l 'apertura detla Parafarmacia e del Centro Salut ist ico ha r isposto ad
un'esigenza più di carattere sociale che economico nel l 'ambito di un progetto di r iqual i f icazione del
quart iere Sant'Eusebio che avrebbe dovuto coincidere con la nascita di ulteriori  servizi  ed in part icolare di
un centro pol i funz ionale nel l 'ambi to d i  un accordo con l 'az ienda ospedal iera.  Condiz ioni  che non s i  sono
verif icate. A ciò si aggiunga che la struttura opera in un contesto penalizzante per la scarsa visibi l i tà e per
la dif f ici le accessibi l i tà. lnoltre i l  settore parafarmacie ha recentemente subito la forte concorrenza di
strutture analoghe previste e aperte al l ' interno dei centr i  commercial i ,  e comunque sconta la vicinanza di
altre farmacie che offrono lo stesso ventagl io di prodott i .  Si segnala tuttavia che già nel 2009 una serie di
azioni volte ad incrementare i  servizi  e le vendite si sono tradotte in una r iduzione del la perdita di esercizio
di circa € 30.000. l l  piano programma per i l  tr iennio 201,0/201L2 prevede una serie di ulteriori  azioni volte
a r idurre progressivamente la perdita di esercizio f ino ad arr ivare al pareggio di bi lancio previsto per i l  ZOIZ.
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